

Ibagué, 17 de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2268

Ibagué logró dos títulos departamentales en los Juegos Intercolegiados

Las disciplinas que obtuvieron estos positivos resultados fueron el fútbol y baloncesto prejuvenil masculino, ratificando que el trabajo, esfuerzo junto a la dedicación son clave para cumplir con los objetivos.

Finalizó la fase departamental de los Juegos Intercolegiados en la categoría prejuvenil y las diferentes instituciones educativas de Ibagué avanzaron hasta llegar a las instancias definitivas.

La Institución Educativa San José venció a su similar de Líbano 6 x 0 en el fútbol disputado en el estadio Manuel Murillo Toro, mientras que las damas ibaguereñas vencieron 4 x 0 a Carmen de Apicalá, de otro lado, La Sagrada Familia en el baloncesto masculino derrotó 50 – 35 a Espinal.

“Estamos contentos, los niños se han venido preparando de una forma que el compromiso era llegar a la final y ganarla, afortunadamente se dio todo y estamos celebrando”, dijo Cristian Cruz, entrenador de baloncesto de la Selección Ibagué.

Cada uno de estos equipos clasificados a esta fase recibieron indumentaria deportiva desde el Imdri, como también acompañamiento durante el proceso municipal que los tiene hoy instalados en el zonal regional.

“Una vez más cumplimos, sabemos de la responsabilidad que significa llevar el nombre de la capital, jugamos bien y supimos aprovechar las oportunidades”, expresó Carlos Reyes, técnico de la I.E. San José de Ibagué.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Los escenarios que se habilitaron para las competencias fueron aquellos administrados por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, brindando así garantías suficientes desde lo técnico y operativo para el desarrollo de las justas.

